

**Als erster Mitarbeiter aus dem Hause Agaplesion:
Herbert Grondmann ist neues Vorstandsmitglied des Altenpflegeverbands NEVAP**



Freitag 22. Juli 2016 - **Bad Pyrmont (wbn)**. **Herbert Grondmann, Prokurist der Agaplesion Bethanien gGmbH, ist in den Vorstand des Niedersächsischen Evangelischen Verbands für Altenhilfe und Pflege e.V. (NEVAP) gewählt worden. Damit ist erstmals ein Mitarbeiter von Agaplesion in diesem Fachverband vertreten.**

Der NEVAP ist übergreifend für die landeskirchlichen Diakonischen Werke als Fachverband tätig und vertritt 170 Träger mit 293 Einrichtungen der offenen, ambulanten, teilstationären und stationären Altenhilfe sowie die fachbezogenen Bildungsträger in Niedersachsen.

(Zum Bild: Herbert Grondmann aus Bad Pyrmont ist bei der Mitgliederversammlung des NEVAP in Braunschweig in den Vorstand der gemeinnützigen Gesellschaft gewählt worden. Foto: Agaplesion Bethanien gGmbH)

Fortsetzung von Seite 1

Agaplesion Bethanien Bad Pyrmont: Herbert Grondmann in den Vorstand des NEVAP gewählt

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 22. Juli 2016 um 14:16 Uhr

Der NEVAP hat sich zum Ziel gesetzt, die Lage der alten, kranken und pflegebedürftigen Menschen, ihre gesellschaftliche Situation in der Gesamtentwicklung der Bevölkerung zu beachten und für sie eine diakonische sozialpolitische Vertretung zu gestalten und wahrzunehmen.

Das Seniorenheim Agaplesion Bethanien Bad Pyrmont befindet sich am Rande der Kurstadt. Die vollstationären Angebote umfassen verschiedene Wohnformen mit insgesamt 125 Plätzen. Zusätzlich stehen 33 Wohnungen im "Betreuten Wohnen" in den beiden Häusern "Adam-Wolff-Haus" und "Wohnen am Bethanien" zur Verfügung.